

j'ai appris avec un plaisir extrême la nouvelle du placement de notre ami Chaix et la satisfaction de la famille Cavegnac, je te sai un gré infini de l'intérêt que tu veux bien leur continuer, d'autant que si tu y trouves quelques douceurs elles serviront d'une manière agréable à te faire souvenir de moi : j'envie le sort de l'heureux époux de la celeste adelaïde, je n'ai rien vu en ma vie d'aussi joli et d'aussi parfaitement à mon gré, dis le lui bien de ma part.

Mais je suis tellement surchargé de bésogne que je n'ai pas le tems de m'occuper des belles ; a force de broyer du noir toutes mes idées sont rembrunies, il n'y a que tes lettres qui conservent la faculté admirable de dilater mon cœur.

cette armée qui était déjà trop abondante en Corses vat en être farcie d'autant que l'arrivée de leur Compatriote Salliceti les y attire de toutes part, de manière que tous les gens de sac et de corde qui ne jouissant d'aucune considération dans cette isle l'ont quittée pour venir intriguer en france vont avoir toute la confiance et tous les pouvoirs, et nous allons être en butte aux Chicanes, aux dénonciations et aux stratagèmes de la nation la plus astucieuse, la plus perfide et la plus intrigante du monde connu : L'arrivée de Salliceti a été un deuil général pour tous les français qui connaissent sa prévention en faveur des gens de son país et les moiens infinis qu'il a de bien la colorer ; enfin c'est une calamité publique et nous nous attendons tous à quelque coup de jarnac.

C'est bien apresent que je désire plus que jamais d'aller à l'armée des Alpes, car la confiance dont je suis investi, la satisfaction qu'ont témoigné de mes opérations les Généraux en chef et les autres representants sont des raisons puissantes pour que Salliceti cherche a me nuire et pour cela il n'a besoin que d'écrire ce qui lui passera dans la tête ; ces idées